



Va por México realiza una reunión plenaria conjunta en San Lázaro

Luego de que cada grupo parlamentario de la alianza Va por México realizó su reunión plenaria la semana pasada, el día de hoy hicieron una reunión plenaria conjunta en donde cerraron filas tras advertir que se esperan bases en su contra por parte de Morena y del Gobierno Federal, a la vez de que mantendrán su moratoria constitucional en contra de la Reforma Electoral.

https://drive.google.com/file/d/1VzOSz_MpdaghHxhVb-KjzFZNwD-QHtPS/view